

追跡

議会での意見や提言は、
市政にどのように反映されているのでしょうか。
「どうなったの？」

大船渡駅周辺のまちづくりは？

A 商業施設は平成29年度中にはほぼ整備が完了します！

津波防災拠点施設

が整備されます！

※イメージ



キャッセン・大船渡ショッピングセンター

- スーパーマーケット ◦ホームセンター
- 飲食、物販

日常的な大規模集客を促し、他街区への人の流れを創出する場

キャッセン・ドリームプラザ

- 飲食、物販 ◦サービス

大船渡の味やコミュニティ文化を来街者にも感じてもらえる場

キャッセン・ステイ

- ホテル ◦飲食 ◦宴会場

他街区と連携し、「食べる」「過ごす」快適な休息・滞在空間を提供する場

キャッセン・モール&パティオ

- 飲食、物販 ◦サービス
- フューチャーセンター

異業種交流により地域の課題やニーズに対応した新ビジネスが創出される場

キャッセン・フードビレッジ

- 飲食 ◦ライブハウス
- サービス

地元客や船員たちが憩う大船渡の飲食店文化を来街者に感じてもらえる場

キャッセン・ファクトリー

- 飲食、物販 ◦交流スペース

菓子販売や菓子づくり体験、見学もできるファクトリーショップ

【イメージパース】

※現時点の計画に沿って作成したものであり、建物の形状やデザイン等は変更になる場合があります。

✉ 取り上げてほしいことがありましたら、議員や下記までお気軽にお寄せください。

議会事務局：27-3111（内線240）

総務常任委員会

災害公営住宅入居者等と意見交換

8月3日、災害公営住宅県営関谷アパートの入居者と意見交換しました。参加した入居者からは、「共益費も引き落としにできないか」、「ベンチや孫の遊び場がほしい」、「5階建てだから火災訓練もしなくては」などの意見が寄せられました。何より、どんな方が入居しているかを知るためにも自治会を早期に立上げ、交流したいとの強い要望がありました。また、9月30日にも、長洞や地ノ森応急仮設住宅、災害公営住宅県営上平アパートの入居者と意見交換しました。



教育福祉常任委員会

キッピン学童クラブを視察

8月22日、教育福祉常任委員会を開催しました。午前は、本市生活福祉部子ども課から学童保育の現状と課題について説明を受け、意見交換を行いました。午後には、7月に開所したキッピン学童クラブ（三陸町吉浜）を訪問し、施設見学や父母会長、指導員の方との意見交換を行い、開設時の苦労話や今抱えている問題点をお聞きし、現状の課題を探りました。



産業建設常任委員会

綾里漁業協同組合と意見交換

8月24日、綾里漁業協同組合を訪問し、意見交換を行いました。主なテーマとしては、漁業の担い手確保対策や6次産業化、東日本大震災からの復旧・復興の現状などについてでしたが、漁業後継者育成や積極的な流通販路拡大の取組の必要性、震災からの復旧に伴う道路や河川の整備の在り方、仮設施設の撤去の進め方についてなど改めて課題や重要性を認識させられました。また、意見交換後には復旧した漁協の荷さばき施設や定置会館を見学し、現状を確認しました。



議員研修会・総会の開催

○第5回陸前高田市議会・奥州市議会・大船渡市議会議員研修会の開催（8月5日）



○第51回気仙地区（住田町・陸前高田市・大船渡市）議会議員協議会総会等の開催（8月23日）

